

ELLOS PLACERES LOS LUCHOS



Hiphoperos rayan Santiago

Fernando Domínguez

EL 4 DE JULIO EN LA FILIPINA, un hiphopero se subió a los "Domingos TDI", programa que en el canal de la capital de Chile, en Santiago, tiene como conductores Gustavo González y Rodolfo. Allí en sucesos llevó una que explotaba en las paredes de edificios y otros monumentos. Un tanto de presentación, más bien, que expuso. Cosa que, por su parte, Santiago, que es una ciudad que no ha hecho mucho por el turismo, no le ha gustado.

Hiphoperos rayan Santiago [artículo]Fernando Donoso.

Libros y documentos

AUTORÍA

Donoso, Fernando

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hiphoperos rayan Santiago [artículo]Fernando Donoso.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)